

Forums pour les joueurs

Addictions aux jeux d'argent perte financière

Par Fannylilou Posté le 02/03/2025 à 18h21

J'ai 50ans et je suis addict aux de casino en ligne.... j'ai perdu beaucoup d'argent et je suis endettée je n'arrive même plus à payer mes factures... je n'arrive plus à m'en sortir y a t'il d'autres personnes dans la même situation? Merci

4 réponses

Kiff - 04/05/2025 à 20h10

Salut

Je suis dans la même situation que toi.

Touché le fond.. endetté.

C tres dur mais faut en parler autour de toi.

Fannylilou - 05/05/2025 à 07h47

Oui c'est très difficile...ma famille est au courant, j'ai vu une addictologue, je me suis faite interdire de casino....mais hélas il reste les casinos en ligne et la c'est plus fort que moi je n'y arrive pas.

Kiff - 05/05/2025 à 13h26

Oui je connais ça.

Moi c est les paris sportifs qui m ont fait plonger.

C est difficile d arrêter. On espère toujours se refaire.

J espere réussir à tenir..

Incognito03 - 13/05/2025 à 22h28

Si tu n'arrives pas à te contrôler, pas le choix parle en a tes proches et stop tout moyen de jouer en confiant tes moyens de paiements à tes proches.

Nous sommes trop faible face aux jeux donc seule possibilité c'est de tout stopper.

Je suis sûr qu'en faisant ça tu arriveras à relever la tête financièrement au bout de quelques mois et tu te sentiras mieux

